

Florian Gygax – Schweizer Meister im Kunstflug



An der Gemeindeversammlung vom 28. November 2011 konnte der Gemeinderat einen **Schweizer Meister im Kunstflug** ehren. Es ist dies **Florian Gygax** aus Grünenmatt, welcher die Kunstflugschweizermeisterschaft in Bex, VD vom 27. August 2011 in der Kategorie «Sportsmen» gewinnen konnte. Florian Gygax arbeitet als Flugzeugbauer bei der Firma MSW Aviation in Wohlen AG, bei welcher die Kunstflugmaschine gebaut wurde. **Der Gemeinderat gratuliert noch einmal herzlich!**